

Eiffage : Le siège régional du Crédit Agricole près de La Rochelle en piste pour les Green Solutions Awards



12/07/2018 | 10:44

Le siège régional du Crédit Agricole Charente-Maritime/Deux Sèvres à Lagord près de la Rochelle (Charente-Maritime), construit par Eiffage en 2016, est remarquable à plus d'un titre. Son architecture, qui a été le fruit des architectes d'Ory & Associates Architecture Studios, est audacieuse avec sa configuration en X qui favorise les apports de lumière naturelle et son auditorium en forme de gigantesque galet de cuivre préoxydé, figure de proue du projet. L'orientation du bâtiment a été conçue en fonction des apports solaires, des vents et de l'aménagement de la zone.

Ce bâtiment de 19 000 mètres carrés de bureaux, est également exemplaire en termes d'énergie : il a obtenu les labels Bepos Effinergie et NF HQE exceptionnel bâtiment tertiaire. Il s'agit d'un ensemble à énergie positive qui produit sa propre électricité grâce à 2 600 mètres carrés de panneaux photovoltaïques et à un champ de 35 sondes géothermiques qui plongent à 250 mètres de profondeur, assorties de 9 kilomètres de réseaux permettant les échanges calorifiques, - ce qui en fait l'un des champs géothermiques les plus grands de France. En outre, un isolant par l'extérieur de 22 cm a été mis en place et les 1.003 fenêtres sont équipées d'un triple vitrage respirant et de stores motorisés intégrés.

Avec un impact carbone des plus réduits, les performances environnementales de ce

Avec un impact carbone des plus réduits, les performances environnementales de ce bâtiment vont au-delà des normes 2020 d'écoconstruction et correspondent aux meilleures pratiques en la matière : gestion de l'énergie, de l'eau, choix des matériaux, intégration environnementale, confort des occupants... Le dossier est présenté dans le cadre du concours des Green Solutions Awards organisé par le portail Construction 21. Trois filiales du groupe Eiffage ont particulièrement été mobilisées sur ce projet: Eiffage Construction Poitou-Charentes en tant qu'entreprise générale du chantier, a su trouver les bons partenaires locaux (plus de 80 % d'entreprises locales), et coordonner le chantier avec de la production propre en gros œuvre et plus de 200 personnes sur le chantier en pointe ; le façadier Goyer fit la conception et la réalisation des châssis vitrés afin de répondre à la contrainte d'une enveloppe thermique ultra performante ; Eiffage Route Sud-Ouest réalisa les terrassements de masse ainsi que les voiries réseaux divers de l'ensemble de l'opération.

Votez pour le siège régional du Crédit agricole à Lagord :

<https://www.construction21.org/france/case-studies/fr/siege-social-du-credit-agricole-charente-maritime-deux-sevres.html>

Source : <https://www.zonebourse.com/EIFFAGE-4638/actualite/Eiffage-Le-siege-regional-du-Credit-Agricole-pres-de-La-Rochelle-en-piste-pour-les-Green-Solutions-26914437/>